



L'ancien joueur du Paris Saint-Germain, prêté à l'Eintracht Francfort en Allemagne, a préféré se concentrer sur son rêve de jouer pour l'équipe de France.

Malgré les tentatives de Samuel Eto'o et du président de la Fécafoot, Marc Brys, pour convaincre Hugo Ikitike de rejoindre la sélection camerounaise, le jeune attaquant de 21 ans a choisi de rester fidèle à son objectif de représenter la France. Né à Reims d'un père camerounais, Hugo a déjà évolué avec les Espoirs français, ce qui renforce son attachement à l'équipe tricolore.

L'ancien Lion Indomptable Alex Song, voyait en Hugo Ikitike un potentiel renfort de poids pour l'équipe nationale.

“Vincent Aboubakar est le dernier avant-centre qu'on a eu au Cameroun. Il a tant donné. Il est à la fin. Ekitike est jeune. On devrait lui donner sa chance. L'équipe nationale n'est pas le club. Il vient en équipe nationale. Il peut apprendre auprès de Vincent Aboubakar. Je ne m'inquiète pas pour lui. Il va nous faire beaucoup de bien. On a de jeunes joueurs qui vont arriver. Qu'on lui donne sa chance”, avait déclaré le neveu de Rigobert Song

Cependant, une lueur d'espoir subsiste avec Carlos Baleba, milieu défensif de Brighton âgé de 20 ans. Ce dernier, originaire de Douala, pourrait être inclus dans la première liste de Marc Brys

pour les éliminatoires de la Coupe du monde 2026. Après avoir tardé à répondre à l'appel de la sélection, Carlos Baleba semble désormais en bonne voie pour représenter son pays sur la scène internationale.